

“La falta de rentabilidad impide el relevo generacional en el campo”

José Olmedo, presidente de Santiago Apóstol, analiza la campaña del melón

C.M.

El presidente de la cooperativa hortofrutícola Santiago Apóstol de Tomelloso, José Olmedo, estima que la producción de melón se incrementará entre un 10 y un 15% con respecto a la campaña del año pasado, “aunque el melón temprano está ofreciendo poco rendimiento por el frío que hizo en las últimas semanas de primavera que afectó a las plantaciones. Se ha puesto mucho melón tardío y en la cooperativa esperamos una producción que oscilará entre los 12 y 13 millones de kilos, aunque dependerá mucho de la climatología”.

El verano tan caluroso puede favorecer el consumo de melón, pero, para el presidente de esta cooperativa que agrupa a 700 socios, influye mucho el precio que tenga la fruta de hueso, “si está cara, la gente se inclina más por el melón y la sandía, que son frutas de verano muy apeteci-

cibles y refrescantes, y algo importante, una fruta que no engorda, por las características de su azúcar”.

La campaña acaba de comenzar y va con retraso, “esperemos que podamos tener una buena campaña, que para nosotros significa simplemente que el agricultor tenga rentabilidad, con eso nos conformamos. El que consigue rentabilidad se anima a sembrar el próximo año”.

La cooperativa tomellosera, que es un referente en el cultivo de melón, mantiene sus buenos y estables clientes en países como Francia, Inglaterra, Portugal, Bélgica y Alemania, entre otros, y también en el mercado nacional donde está muy introducida en las grandes zonas de consumo como Madrid y de muchos puntos de la costa mediterránea, “son clientes importantes con los que siempre cumplimos, de hecho si nos falta melón lo compramos”.

Sobre los puestos de trabajo

que se generarán en la cooperativa, Olmedo anuncia austeridad, “no podremos llegar al número de otros años porque no nos queda otro remedio que recortar gastos. Y no es por quitar puestos de trabajo, ojalá pudiéramos dar miles, pero se trata de dar los que se necesiten y que se puedan coordinar bien. Calculo que habrá unas cincuenta personas trabajando”.

Olmedo cree que más que por las circunstancias del cultivo en sí, las producciones se podrían resentir en los próximos años al no incorporarse gente joven a la agricultura. “La falta de rentabilidad está impidiendo el relevo generacional en el campo. La gente joven se decanta por otros trabajos en los que ve más opciones. Creo que si la situación continúa por estos derroteros, tendremos que comprar en la Unión Europea productos que antes hemos tenido en España. Son ya muchos los años en los que no hay rentabilidad”.



Las mujeres ocupan tres de cada cuatro puestos de responsabilidad en Eroski.

Eroski ha participado en una jornada sobre la igualdad como factor determinante de una empresa responsable, organizada por el ministerio de Igualdad y Forética, para revisar los avances y el futuro de la gestión de la igualdad en la empresa. El 100% de las mujeres de Eroski goza de las mismas condiciones retributivas que los hombres, a igualdad de responsabilidades; actualmente, el 76 % de los puestos de responsabilidad están ostentados por mujeres, que ocupan el 27% de los puestos de dirección y el 18% de los de alta dirección; las mujeres son las más activas y participativas en la vida societaria de Eroski y su presencia es mayoritaria en sus órganos de decisión, con una representatividad del 50% en el consejo de administración, del 55% en el consejo social, del 84% en las comisiones delegadas y del 72% en la asamblea general.

Sampedro
CORREDURÍA DE SEGUROS S.A.

Policlínica Tomelloso

Prevención de Riesgos Laborales Radiología / Fisioterapia / Rehabilitación
Asistencia Sanitaria Psicotécnico /Carnet de Conducir
Asistencia Accidentes Mutuas de Accidentes

Convenio firmado con la Asociación de Empresarios de la Comarca de Tomelloso (CEOE-CEPYME) para sus asociados, empleados y familia.

MEDIFIATC[®]
SEGURO DE ASISTENCIA MÉDICA



LA UNIÓN MADRILEÑA
DE SEGUROS, S.A.

adeslas

AHÓRRATE UN

50 %

en tu póliza de SALUD

C/ Don Víctor, 79 - Apdo. Correos 251

Tel. 926 538 161 - Fax. 926 511 243

13700 TOMELLOSO (C. Real)

e-mail: correduria@segurosampedro.com

<http://www.segurosampedro.com>

DELEGACIÓN ALCÁZAR DE SAN JUAN

C/ Júpiter, 12 - Local 2